

# Se dio el nombre de Bahía Perón a la Bahía Mobiloi en el Mar de Weddell

## ESTRATEGIA MILITAR EN EL ANTÁRTICO

### CON UN NOMBRE Y UN COACTO

# Cumplió la Proeza de una Partida Militar que Marchó 40 Días en Trineo

## Otro Jalón Confirmatorio de los Derechos Argentinos

EN el lejano territorio antártico se ha cumplido ayer una nueva etapa del desarrollo de los planes previstos para la consolidación de nuestra soberanía austral. A las 7 de la mañana al exo de cuarenta días de la partida, efectuada en la base General San Martín, arribó a la bahía Mobiloi, mar de Weddell, una patrulla de trineos encabezada por el capitán Humberto Basani Grande, que integraban los sargentos Raúl Urizárriz, Mario de la Torre, Antonio Ocas y Enrique González y el cabo principal cocinero Edmundo Burgos. La mencionada bahía lleva desde entonces el nombre de Eva Perón, en homenaje a la Jefe Espiritual de la Nación.

◆ **Grandes obstáculos**

Esta extraordinaria proeza, que por primera vez se registra en la historia del país, fue coronada por el éxito después de haber vencido estos esforzados hombres del Ejército los obstáculos propios de la zona austral, en una larga marcha por la helada superficie, lo cual demuestra efectivamente la preparación técnica alcanzada, la capacidad para actuar en el medio polar y espíritu de estos soldados que, en este núcleo de soldados que han izado el pabellón nacional hecho hitos por los vientos huracanados en esa remota región de la Antártida Argentina.

La hazaña cumplida por esta patrulla al mando del capitán Basani Grande, demandó de sus componentes esfuerzos de magnitud que fueron superados por estos exploradores, merced a sus condiciones y al temple patriótico que demostraron en esta ardua en-

**TIEMPO**  
*bueno*

25.8, a las 15

Prueba: 13.1 Humedad 42 por ciento y viento del E. a 10. 2. Altimómetro en la hora.

Próximo hasta mañana: Ciélagos, 25.8. 1. 2. 3. 4. 5. 6. 7. 8. 9. 10. 11. 12. 13. 14. 15. 16. 17. 18. 19. 20. 21. 22. 23. 24. 25. 26. 27. 28. 29. 30. 31. 32. 33. 34. 35. 36. 37. 38. 39. 40. 41. 42. 43. 44. 45. 46. 47. 48. 49. 50. 51. 52. 53. 54. 55. 56. 57. 58. 59. 60. 61. 62. 63. 64. 65. 66. 67. 68. 69. 70. 71. 72. 73. 74. 75. 76. 77. 78. 79. 80. 81. 82. 83. 84. 85. 86. 87. 88. 89. 90. 91. 92. 93. 94. 95. 96. 97. 98. 99. 100.

**5a 40**

UN FOLIO DIARIO

EL DIARIO DE BUENOS AIRES PARA TODA LA REPÚBLICA - Inscripto en el Registro Nacional de Propiedad Intelectual con el N.º 337.358

AÑO XL \* \* \* BUENOS AIRES, LUNES 29 DE DICIEMBRE DE 1952 \* \* \* N.º 13.738

# Bidault Presigue sus Tramitaciones Encaminadas a Solucionar la Crisis



## Créese Probable que Logre Tener Éxito en su Misión

PARIS, 29 (AFP).— El señor Georges Bidault, encargado por el presidente de la República, señor Vincent Auriol, de la formación del gabinete, cuenta ya con su programa de gobierno.

Hoy, hasta mediodía, Bidault ha entrevistado al presidente en el Palacio de Eliseo, y al retirarse, existía en las esteras políticas la impresión de que el líder del Movimiento Republicano Popular llevaría a buen término la misión que le encomendara el presidente, señor Jacques Soustelle, cuando el día anterior, en un entrevista de hora, Bidault le expuso al presidente los resultados de sus conversaciones, y le notificó de su decisión de proseguir los esfuerzos para la solución de la crisis política.

**Intención de "ir ligero"**

La determinación de Bidault se refiere —por otra parte— en las declaraciones hechas a los periodistas a la salida del Palacio de Eliseo, cuando dijo:

"He preparado los elementos de un programa listo de haber logrado las informaciones necesarias de los miembros del programa con los riesgos que requiere la situación y que me lleva a una decisión más amplia. Voy a sustraerme de los representantes de las formaciones políticas. Añado de dar cuenta de ello al presidente de la República. Tengo la intención de ir ligero."

Bidault, quien ya en declaraciones ha destacado la necesidad de tener un programa con los riesgos que requiere la situación, se ha comprometido a presentar al presidente un programa de gobierno que se presentará a la asamblea de los representantes de las formaciones políticas.

El posible que Bidault encuentre difícil lograr el apoyo de los diputados y senadores de la Asamblea, en la declaración de confianza.

Es posible que Bidault encuentre difícil lograr el apoyo de los diputados y senadores de la Asamblea, en la declaración de confianza.

El general Pujato accedió a lo solicitado en lo que respecta a la imposición del nombre de la Jefe Espiritual de la Nación en la bahía, pero, en cambio, dispuso que la mezcla lleve el nombre de Bahía Perón y Vargas. Al mismo tiempo, expresó sus congratulaciones a los exploradores expedicionarios, señalando que el objetivo alcanzado, le genera honda satisfacción a todos los argentinos."

◆ **El regreso**

En el citado mensaje, el general Pujato ordenó el regreso inmediato de la patrulla de la Base General San Martín en vista del mal tiempo reinante.

**1 Muerto Cada 10 1/2 Minutos**

CHICAGO, 29 (UP).— El recuento final de los accidentes de tránsito durante los últimos cuatro días de las vacaciones de Navidad, revela que el número de muertos alcanza a la cifra de 10 por cada hora, desde el sábado por la noche hasta el domingo por la mañana.

Desde las 18 del día de Nochebuena hasta la medianoche de ayer, en calles y carreteras murieron 10 personas por hora, en promedio, con una razón de uno cada 10 minutos.

El recuento final hecho por la United Press demuestra que 80 personas perecieron en accidentes de tránsito, 79 en incendios, 75 en choques de autos, 79 en incendios de autos, siendo el total de 764.

**LA BAHÍA EVA PERÓN.** — Grande llegó hasta la Bahía Mobiloi, en el mar de Weddell, e impuso a ese lugar el nombre de Bahía Eva Perón, en homenaje a la Ilustre Abanderada de los Trabajadores.

**Eisler Fué Alcanzado por la "Purga" en Alemania Oriental**

**Suprimieron su Oficina y Posiblemente Será Juzgado**

BERLIN, 29 (UP).— El gabinete de Alemania oriental anunció hoy oficialmente la disolución de la Oficina de Informaciones encabezada por Gerhard Eisler. El parte no menciona al nombrado, pero parece presagiar su total desaparición del escenario político y su posible arresto y enjuiciamiento. Eisler es mirado con desfavor desde que dejó su oficina en Berlín oriental y se trasladó a la zona occidental, donde se le atribuyen actividades de espionaje.

El anuncio oficial dice: "El gobierno —dice— otorga el permiso de salida de la Oficina de Informaciones que ha cumplido las tareas y funciones que se le encomendaron, las que pasará a desempeñar la Oficina de Informaciones del primer ministro".

Esta declaración indica que Eisler no tendrá ningún cargo en el gobierno.

Ante la disolución de la oficina de Eisler el jefe de la Oficina de Propaganda de Alemania oriental es ahora el señor Eberhard Dieckmann, tiempo su ayudante de Eisler.

**Delenciones en Marruecos**

CASABLANCA, 29 (AFP).— Se ha informado a cabo unas veinte detenciones en Marruecos, en puntos de Marruecos, especialmente en Casablanca, donde se han detenido a unos cuarenta elementos que se sospecha que están relacionados con la actividad de la "Organización" y que se preparan para un atentado.

La expulsión de Eisler fue vista como un signo de debilidad por los comunistas de la zona oriental, al igual que otros señalamientos de la "Organización" se prepara a realizar una demostración en el partido comunista.

Eisler, según se sabe, fue detenido en un momento de su estancia en Marruecos, en un momento de su estancia en Marruecos, en un momento de su estancia en Marruecos.

**INTENSO TIFÓN EN ENWETOK**

PEARL HARBOR, 29 (AP).— La mayor parte de la isla de Enwetok, centro de los experimentos atómicos de Estados Unidos en el Pacífico, está anegada por las aguas debido al tifón que azotó ayer al atolón. Aunque Enwetok escapó a toda la furia del tifón, el mayor daño se causó a la protección, la habilitada únicamente por unos 500 personas, todas norteamericanas.

La marina situada en Pearl Harbor que el vórtice de la tormenta pasó por Enwetok poco antes de las 11 de la tarde del domingo (13 de la madrugada del lunes, hora argentina). El centro del tifón pasó a través del Pelelito, a unas 115 millas al sur de la isla atómica.

**GANADORA.**

La niña Abba R. Brunetta obtuvo el primer premio absoluto en el concurso infantil de poesía organizado por el Club de Poesetas, y en el que están en juego el trofeo Eva Perón, donado por la Subsecretaría de Informaciones de la Nación.

**APLASTARON UN ATAQUE ROJO**

SEUL, 29 (UP).— La infantería surcoreana, tras de duración, los chinos habían dejado el campo 42 muertos y heridos.

Los soldados surcoreanos, que se batieron en forma de congelado frente de combate, que constó de 120 soldados surcoreanos, se batieron en forma de congelado frente de combate, que constó de 120 soldados surcoreanos, se batieron en forma de congelado frente de combate, que constó de 120 soldados surcoreanos.

**RACING EN COSTA RICA.** — He aquí los primeros fotos del debut de Racing en Costa Rica, verdadero acontecimiento de los aficionados de aquel país, que se celebró en la ciudad de San José.

**HOMENAJE.** — Aparición en escena de la estatua sobre el monumento que perpetúa la memoria de los hermanos Wright, en Kitty Hawk, Carolina del Norte. Este acto de homenaje fue hecho parte de los que han sido programados en conmemoración del 50º aniversario del primer vuelo a motor.







# De un Momento a Otro Puede Quedar Aclarada la Muerte del Peón Zurita

## Cuatro Personas se Ahogaron y 46 se Accidentaron en las Playas

### Así Cualquiera es Torero

Ciudad de México, 29 (A).—Las autoridades del distrito federal prohibieron las corridas de toros que debían realizarse hoy en el principal circo de esta capital, en virtud de que los animales se ahogaban al ser desmenuzados.

En las últimas semanas, los aficionados y la prensa desearon ver a estos toros porque se habían toros de razas diferentes. Pero el día de hoy, el espectáculo de los toros, contribuyó a disminuir el espectáculo.

### Acudió a las Mismas Una Extraordinaria Multitud

No obstante que las autoridades de la Prefectura Nacional Marítima, debido a la creciente del río, hicieron colocar banderas rojas en todas las playas de la zona de Mar del Plata, permitiendo el baño hasta después de las 17, la jornada de ayer arrojó un saldo abultado de víctimas: 46 personas resultaron ahogadas, correspondiendo a 14 ahogados de las costas de Mar del Plata, 10 de las costas de Bahía Blanca, 10 de las costas de Punta Lara y 12 de las costas de Punta Lara.

### Hállanse Detenidos Cinco Sospechosos en San Justo

El personal superior de la comisaría de San Justo prosigue trabajando con creciente optimismo en la pesquisa reactiva de un misterioso asesino del río Tercero. Como informamos ayer, hay cinco detenidos, en las mencionadas secciones, tres de los cuales habrían incurrido en graves contravenciones por el uso de armas, y los otros dos, la madrugada de ayer, en arribar a un punto escabroso, donde se produjo el asesinato de un hombre, en el momento de salir de la zona.

### Hay esperanzas

Respondiendo, precisamente, a nuestras preguntas sobre el destino que han sufrido los cinco detenidos, nos explicó una de las personas que, en razón de sus funciones, conoce los pormenores de este caso, que los cinco detenidos, a su vez, se encuentran en el momento de ser juzgados.

### Intentó Suicidarse Mediante el Harakiri

Por causas que se procuran establecer, un hombre relativamente joven, pero que sólo tiene 45 años, intentó quitarse la vida practicando el harakiri. Se trata de Aureliano Barán, argentino, domiciliado en General Paz 400, primer piso, con una navaja y después con un cuchillo, Barán se infirió graves heridas en el vientre, el cuello y un pie.

## GRANDES OFERTAS Muebles COGO

### VENTA AGUINALDO

DORMITORIO FRANCES CLASICO, COMPLETO por este mes, al extraordinario precio de **5.845**

COMEDOR FRANCES CLASICO haciendo juego **5.390**

MUEBLES COGO WARNES 820 T. E. 54-0972

### Una caída fatal

En el balneario de Olmos, provincia de Buenos Aires, el día 27, Miguel Ángel Cárdenas, de 17 años, cayó desde un árbol que se encontraba en el borde de la playa, y se cayó sobre la cabeza, produciendo una fractura de la columna cervical.

### Salvo a madre e hijo

El mar de la Prefectura Nacional Marítima, José Omar Quintanar, que se trató el día con un caso de un hombre que se ahogó en un baño en trance de ahogarse, y a la madre de éste que, sin saber nadar, se había tirado también en los aguas. El perro de policía Venia lo ayudó en su heroica misión.

### No estaba enterado

El hecho de que los dos sujetos que atacaron a Zurita y a la vez de "Paseo de los Reyes", al ser entrevistados con los reporteros, con palabras que no hacen suponer un fundamento que Zurita los conocía, ha aportado importantes detalles acerca de los agresores, y hasta tres haberes, recordando la voz de uno de ellos, en la noche de los hechos.

### Fue Multado con \$ 30.000 un Fraccionador de Vinos

El jefe de la Policía Federal, señor Miguel Gamboa, en su carácter de director nacional de Vigilancia de Precios y Abastecimiento, emitió un decreto, sancionando a un fraccionador de vinos, con domicilio en Mercedes 2457, la multa de treinta mil pesos y arresto de treinta días, que cumple actualmente en el centro de reclusión de Villa Devoto.

## MUEBLES COGO

COMEDOR FRANCES CLASICO haciendo juego **5.390**

MUEBLES COGO WARNES 820 T. E. 54-0972

### Impudia labor de la Cruz Roja

Las autoridades y personal de la Prefectura Nacional Marítima, en el momento de haberse producido el accidente, se apresuraron a prestar asistencia a las víctimas, y a la vez, a impedir que se produjera un caos en las playas, y a la vez, a impedir que se produjera un caos en las playas, y a la vez, a impedir que se produjera un caos en las playas.

### Después de Aspera Disputa Cayó Últimamente un Varedero

EVA PERON, 29 (C).—Ha causado honda impresión, en el ambiente turfístico, la trágica muerte de un varedero, ocurrido el día 27, en el hipódromo de San Isidro. El varedero, Juan Manuel Barrios, de 20 años, murió a consecuencia de un accidente que ocurrió cuando estaba trabajando en el campo de carreras.

### Dióse la Nómina de las Autoridades de Feria

Los distintos tribunales de la Capital Federal han dado a las autoridades que actuarán durante el mes de enero del año próximo, el decreto número 10.000, que establece la nómina de las autoridades que actuarán durante el mes de enero del año próximo.

## INVIERTA EN AGUINALDO

Asesurando el Bienestar de los Suyos

En QUILMES a sólo 23 Km. del Congreso, lotes dobles de 20 mt. de frente, IDEALES PARA LA VIVIENDA PERMANENTE.

a un paso de la Avda. Calchagua, de U. P. F. y de O. R. B. E. A. — Son tierras altas en un lugar de constante valorización, le ofrece SICLA por muy pocos \$5 de seña y desde \$16 por mes.

## Por poco dinero... guardaremos sus PIELS

revisadas, desinfectadas y perfectamente protegidas contra todos sus enemigos. No. 1, la polifila

...y si su Topado necesita limpieza, reparación o reforma, véanlos los antes posible a telefoné al 31-5190

## EL PELETERO INGLES

WILLIAM EISELE Peletero Inglés S.R.L. Capital Tucumán 764 \$300.000.00

### Por salvar al hijo

Trascurrido los días de la tragedia, se ha producido un hecho que ha causado honda impresión en el ambiente turfístico, y que ha sido el accidente que ocurrió el día 27, en el hipódromo de San Isidro, cuando un varedero murió a consecuencia de un accidente que ocurrió cuando estaba trabajando en el campo de carreras.

### Perjuicio intencional

Expresó al respecto Manuel Barrios, que también es varedero, que el hecho de que un varedero muriera a consecuencia de un accidente que ocurrió cuando estaba trabajando en el campo de carreras, es un hecho que ha causado honda impresión en el ambiente turfístico.

### Ilustre Noche del Principe Axel

El príncipe danés, Axel, se casó con la princesa Ingrid de Suecia, en una ceremonia que se celebró en la ciudad de Estocolmo, el día 27, en un momento que se celebraba una gran fiesta en la ciudad.

## En el momento que lo desee y sin compromiso para Ud. lo llevamos hasta el lugar. Viendo lo que ofrecemos, estamos seguros de que comparará.

CONSULTENOS CENTRAL DE LOS INTERESES

SICLA LAVALLE 2656 4º Piso Bs. As.

## Que maravilla! ESTE NUEVO LAVAROPAS.

# IRIPE

SIN RODILLOS familiar

NUEVO SISTEMA CENTRIFUGADO SIN VIBRACION

NUEVO FORMATO PRISMA CURVADO 90,50x85 cm.

NUEVO PRECIO en solo 12 **333** por mes

Un modelo para cada necesidad!

AMPLIA GARANTIA - PERFECTO "SERVICE"

Viaje gratis a Europa con destino a esta prestigiosa y Por que la Heladora Familiar Sigma es la más moderna? Escríbala a "Concepto Sigma", Belgrano exp. Perú, B. A.

EXPOSICION Y VENTAS Belgrano exp. Perú, T. 33-8191, Bs. As.

Agentes en la Capital Federal y principales localidades del Interior.

### Cuanto vale la llave de su negocio?

MUCHO... o... NADA?

¿Qué negocio? ¿Qué negocio? ¿Qué negocio?

### Evocación en Eva Peron la Memoria de Benito Lynch

EVA PERON, 29 (De nuestra correspondencia).— Hoy, a las 18.30, se llevará a cabo el acto organizado por la Asociación Amigos de la calle 7, en homenaje a la memoria del gran escritor argentino, Benito Lynch. En la oportunidad se leerá en las calles 4 y 8 se desfiló, con un motivo, un desfile que se celebró el día 27, en el momento que se celebraba una gran fiesta en la ciudad.

### Visitó a Gamboa el Gral. F. D. Lucero

ESTA mañana, a las 9.45, el ministro de Ejército, general Francisco Lucero, visitó al jefe de la Policía Federal, señor Miguel Gamboa, en su carácter de director nacional de Vigilancia de Precios y Abastecimiento, emitió un decreto, sancionando a un fraccionador de vinos, con domicilio en Mercedes 2457, la multa de treinta mil pesos y arresto de treinta días, que cumple actualmente en el centro de reclusión de Villa Devoto.

## COMPRAS INVOLUBLES

Un nombre milenario para un novísimo detalle.

Con su fascinante gracia oriental, presentamos exclusivamente este collar-pañuelo de múltiples posibilidades.

Combos artísticamente un "SOUTIOR" de pura seda natural importada, en una armoniosa gama de colores de métrica bella.

PRECIO PRESENTACION - \$ 98

París, Plaza Baja

## LUCCHETTA

BOEDO 1035 Cas 413 SAN JUAN 97.900

COMBINADO DE PIE 2.350.-

COMBINADO DE MESA 990.-

COMBINADO DE MESA 1.350.-

COMBINADO DE MESA 1.350.-

## SIGMA

El mejor negocio para su negocio

COMBINADO DE MESA 990.-

COMBINADO DE MESA 1.350.-

COMBINADO DE MESA 1.350.-

## Benito Lynch Benito Lynch, gran escritor argentino, falleció el día 27, en el momento que se celebraba una gran fiesta en la ciudad.

## Grades Almacenes JUSTICIALISTAS

REGALOS de gran jerarquía, instables colecciones.



"Ultraje al Amor" es la Historia de una Mujer Débil

Se verá el Jueves en el Metropolitan y Suipacha... La Nueva actriz Magaldi... "Ultraje al Amor" es la historia de una mujer débil...

Experiencias Profesionales

A la cercanía del fin de año despierta en muchas personas... Experiencias Profesionales... un artículo reflexivo sobre la vida profesional...

"Ellos Nos Hicieron Ver" Ira el Día 13... La Nueva actriz Magaldi... un anuncio teatral para una obra...

La Actividad en el Cine Nacional

Una escena de la película suiza protagonizada por Vivien Lindberg... La Actividad en el Cine Nacional... noticias del cine argentino...

Historietas Cómicas y de Aventuras



Tom Relampago... Cesar, el Capitán Sin Miedo... Jim Ruggles... Dolly Espera...

Empresita Italo-Americana

Como resultado de negociaciones... Empresita Italo-Americana... un anuncio de una empresa...

Teatro

Argentino, Teatro... Avenida, Teatro... Broadway, Teatro... un listado de obras teatrales y sus horarios.

Teatros Cines Variedades

Teatro, Cine, Variedades... un listado de programas de teatro, cine y variedades.

Reservar... PIALONDA ESTRELLAS... PARA MAÑANA... un anuncio de un espectáculo con un horario detallado.

La Armonia

Corrientes 142... Hoy, Debut... La Armonia... un anuncio de un espectáculo musical.

Empresita Italo-Americana

Como resultado de negociaciones... Empresita Italo-Americana... un anuncio de una empresa.

Reservar... PIALONDA ESTRELLAS... PARA MAÑANA... un anuncio de un espectáculo con un horario detallado.

Crucigrama... un crucigrama con pistas en español.

La Armonia

Corrientes 142... Hoy, Debut... La Armonia... un anuncio de un espectáculo musical.

Empresita Italo-Americana

Como resultado de negociaciones... Empresita Italo-Americana... un anuncio de una empresa.

Teatros Cines Variedades... un gran listado de programas teatrales, cinematográficos y de variedades.

